

GUSTAVO A. MADERO

# Irrumpen en alcaldía; exigen cumplir pactos

Vecinos de varias colonias entraron por la fuerza al inmueble buscando enfrentar al alcalde Francisco Chíguil

POR RICARDO VITELA

*ricardo.vitela@gimm.com.mx*

Integrantes de la Coordinadora Urbana Popular de diferentes colonias de la alcaldía de Gustavo A. Madero se manifestaron en las oficinas centrales de la alcaldía para exigir al actual titular de la demarcación, Francisco Chíguil, que cumpla con los acuerdos sobre servicios urbanos y de vivienda.

Los manifestantes ingresaron por la fuerza a las instalaciones para pedir una entrevista con las autoridades correspondientes, minutos más tarde se suscitó un conato de riña entre los protestantes y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; entre la trifulca se rompieron los vidrios de una de las puertas del acceso principal del inmueble.

Se resguardó el edificio con policías con equipo antimotín. Más tarde, los inconformes se retiraron; acordaron que habrá una mesa de trabajo el próximo 26 de octubre para estudiar las peticiones mencionadas.



Fotos: Ricardo Vitela

Vecinos de GAM trataron de entrar con violencia al edificio de la alcaldía; acusan que Francisco Chíguil incumplió acuerdos.



**VECINOS DE ÁLVARO OBREGÓN**

# Rechazan banco en lugar de un parque

**HILDA ESCALONA**

**A**nte los gritos de reclamo, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo acordó reunirse con los vecinos de la Colonia Lomas de la Era, en la alcaldía Álvaro Obregón, quienes se oponen a que se quite un parque para dar paso a una sucursal del Banco Bienestar.

Cuando la mandataria capitalina daba su discurso en un evento en la Escuela Primaria Zimbabwe, en la colonia Lomas de Plateros, un grupo de vecinos protestó afuera del plantel educativo.

Justo cuando Sheinbaum daba su discurso, los colonos comenzaron a gritar para ser atendidos por lo que la jefa de Gobierno hizo un alto y pidió a su equipo de colaboradores que salieran del plantel para atenderlos.

"La idea es que se pueda mantener tanto un parque como el Banco del Bienestar, que podamos dialogar. Que nos ayuden en dónde puede ser. Los voy a recibir para que nos pongamos de acuerdo en dónde se pone el banco y en dónde el parque", dijo la mandataria.

En la Ciudad de México se prevé la construcción de 64 sucursales, cinco de ellas en esta alcaldía.

El pasado lunes, el Secretario de Inclusión y Bienestar, Carlos Ulloa, recibió un documento con más de cuatro mil firmas a favor de esta construcción. Sin embargo, Alexis Diaz, vocero de los colonos afirmó que existen irregularidades en las firmas pues dijo que se trata de menores de edad o de personas que no viven en la zona.

"Este parque, es importante mencionar, es el único que queda en La Era y alrededor. Hoy estamos aquí después de un mes que metimos el escrito ante la jefatura de Gobierno y no hay respuesta", dijo.

El Gobierno capitalino les agendó una reunión para el lunes 25 de octubre al mediodía en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, en el Zócalo.

**ROCES**

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón le reclamó a la jefa de Gobierno no haberla invitado a este evento en el que se entregaron las tarjetas del programa Bienestar para niños y niñas, Mi Beca para Empezar.

"Invitar a la autoridad local es parte de la cortesía política y el trato respetuoso que debe prevalecer entre quienes gobernamos esta ciudad", expresó Limón a través de su cuenta de Twitter.

Sheinbaum le respondió que ningún alcalde ha sido convocado debido a que se trata de un acuerdo que se hizo directamente con la Secretaría de Educación Pública y descartó que esta decisión sea partidista. "No van de ninguna de las 16 alcaldías", aseguró.



CUARTOSCURO



## **El próximo** lunes los vecinos dialogarán formalmente con las autoridades capitalinas

**Los vecinos interceptaron a Sheinbaum en un evento**



## LA PRÓXIMA SEMANA EN LA CDMX

INICIA VACUNACIÓN A MENORES  
CON COMORBILIDADES: SHEINBAUM.CDMX alista  
la vacuna  
para niños  
vulnerables

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, anunció que la próxima semana iniciará la aplicación de la vacuna contra el Covid-19 a menores de edad con comorbilidades.

“Ya vacunamos a todos los de 18 años y más con sus dos vacunas; la próxima semana ya vamos a tener a todos los adultos vacunados con su esquema completo e inicia la vacuna para niños vulnerables”, dijo.

En tanto, en el Estado de México, al menos 462 menores de 12 a 17 años que fueron amparados, recibieron ayer la primera dosis de la vacuna, confirmó la Secretaría de Salud mexicana.

En el reporte diario de la Secretaría de Salud federal se registraron 4 mil 798 contagios, para un total de 3 millones 772 mil 556 y 322 nuevas muertes, que acumulan 285 mil 669 en lo que va de la pandemia. Informó que 69 millones 612 mil 911 personas han recibido al menos una dosis anti-Covid.— *Eduardo Ortega*

